
●横山 汐音さん（２年 鶴ヶ丘中出身） 
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 世界遺産の白神山地周辺地域のフィールドワークが，理数
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SS白神フィールドワーク 
～大自然の息吹を感じました～ 

 ８月７日（水）～９日（金）   

前期体育大会（球技） 

総合優勝は２年１組! 
７月１１日（木）～ １２日（金） 

仙台三高だより 

総合優勝クラス ２年１組代表 

●後藤 麗輝くん（２年 五橋中出身） 

 二学年で前期体育祭の総合優勝は史上初というこ

ともあり三高に最高倍率を出した理数科の名を轟か

せました。試合をしている人だけでなく応援してい

る人も団結したからこそ総合優勝を勝ち取れたのだ

と思います。後期体育祭もこの勢いで総合優勝を

狙ってクラス全員で頑張りたいです！ 

SSつくば研修 
～最先端の科学技術を学ぶ～ 

 ８月６日（火）～８日（木）   

体育祭実行委員長 

●佐藤 大翔くん（３年 長町中出身） 

 全校生徒のみなさん，この度の前期体育祭は本当

にお疲れ様でした。今年は，天候に恵まれず，競技

内容が変わった部分もありましたが，その中でも楽

しめていただけたのならば幸いです。また，秋には

後期体育祭も開催されますが，例年以上におもしろ

い行事にするので，楽しみにしていてください！ 

 先進的な研究施設が集まるつくばを訪れ，最先端の情報を

得ることで理系領域への興味関心がさらに深まったようです。 

●石井 伶奈さん（１年 南小泉中出身） 

 つくば研修では様々な施設を見学したり体験をす

ることができて，とても有意義な活動になりまし

た。研究者の方からの講義では研究について意外に

も自身の高校時代の経験や私たちへのアドバイスな

ど貴重な話を聞くことができました。今回の研修は

自分の将来について考えるいい経験になりました。 

●菊池 杏奈さん（２年 将監中出身） 

 三日間という短い期間ではありましたが，白神山

地，ひいては普段中々味わえない雄大な自然につい

て心ゆくまで学ぶことができました。今回の経験を

生かして，一回限りのものとせず，引き続き自然に

対して興味関心を持ち続けたいと思います。大変有

意義な研修でした。 



   9月の予定 
 ２日（月）振替休業日(8/31分) 

 ６日（金）センター試験説明会（３年） 

１３日（金）生徒会役員選挙，国体壮行式 

２０日（金）ネット被害防止講演会（１年） 

２５日（水）～３０日（月）前期期末考査 

２８日（土）PTA全体研修会 

３０日（月）前期終業式 

 

 

南部九州インターハイ・さが総文祭！！ 
～運動部と文化部の全国大会～ 

陸上競技部 

●齋藤 晃汰くん（３年 広瀬中出身） 
 入部当初から目標にしていたインターハイを終え，

言葉では表せないほどの達成感と虚無感に襲われてい

ます。最高にエモいです。このエモさは3年間本気で部

活動に打ち込んできたからこそ生じたものだと思いま

す。同じ志を持つ後輩諸君には，是非ともこのエモさ

を味わってほしいと思います。本当に応援ありがとう

ございました。さて，次は受験のゴールラインを目指

して… 。 

 南部九州インターハイ・さが総文祭（総合文化祭）が盛大に開催されました。本校からはインターハイ（沖縄）

に陸上部，総文祭（佐賀）に放送部，自然科学部が出場し，全国の大舞台で全力を尽くしてきました。  

放送部 

●熊谷 円花さん（２年 台原中出身） 
 放送部はテレビドキュメント部門と研究発表部門で

全国大会に出場しました。結果としてはあまり満足の

いくものになりませんでしたが，最上級生である三年

生の部員がいないながらに自分たちの最大限の力で挑

めたと思います。来年も必ず全国大会に出場しますの

で引き続き応援宜しくお願いします！ 

自然科学部 

●白井 凜太郎くん（２年 宮教大付属中出身） 
 私達自然科学部ホウ素班は，さが総文祭に出場し，

「ホウ酸水溶液と糖水溶液の混成によるph変化」の発

表をして来ました。受賞することは出来ませんでした

が，審査員を含め大勢の方々の前で発表できたことは

とても良い経験となりました。今回の体験を生かし，

これからも様々な取り組みに挑戦していきたいです。 

学校説明会に多数来校 
７月２５日（木） 

 今年は午前と午後を合わせて2400人を超える申込があ

り，多数の方が来場してくださいました。今年度は，新

入試開始ということもあり，一層関心が高かったようで

す。今年も受付から学校紹介や在校生の話に至るまでほ

ぼ全て生徒主体で会が運営され，来場者の皆さんは，感

心しながら，真剣に耳を傾けていました。 

生徒による受付の様子 大講義室での質疑応答の様子 


